

JOURNALIST

Anggota Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Jaga Kamtibmas Masifkan patroli Gugah Sahur puasa Ramadhan 1445 H / 2024 M.

Panji R - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Apr 1, 2024 - 13:51



PABUARAN KAB. CIREBON - Anggota Polsek Pabuaran Polresta Cirebon melaksanakan patroli untuk Gugah (membangunkan orang tidur) Sahur, sekaligus untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Pabuaran selama bulan suci Ramadhan 1445 H / 2024 M. Pada Senin dini hari (01/04/2024)

Polsek Pabuaran menggelar patroli Gugah sahur untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dalam rangka menekan angka kriminalitas dan sekaligus untuk membangunkan warga yang menjalankan ibadah puasa. "Ucap Kapolsek"

Lebih lanjut Kapolsek mengatakan "Seiring dengan meningkatnya kebutuhan masyarakat biasanya angka kejahatan meningkat selama bulan puasa hingga

Lebaran Idul Fitri. Oleh karena itu, pihaknya mengantisipasi tindakan kriminalitas dan kejahatan itu dengan melakukan dan meningkatkan kegiatan patroli Ngabuburit saat jelang buka puasa dan Patroli Sahur bersama warga sekitar.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. Melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa "Polresta Cirebon dan jajarannya meningkatkan kegiatan patroli selama bulan Ramadhan 1445 H / 2024 M. Selain berpatroli menjaga Kamtibmas, kami juga menyampaikan himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas serta menyerap aspirasi dan menggali informasi dari masyarakat terkait dengan bidang keamanan dan ketertiban yang dikeluhkan warga sehingga kami bisa menindaklanjuti dengan cepat. "Tuturnya".

Ia juga menegaskan "Kegiatan Patroli juga dilakukan oleh masing-masing Polsek jajaran Polresta Cirebon, mulai sholat Tarawih hingga waktu Imsak selama bulan puasa 1445 H / 2024 M. Dalam hal ini, semua anggota Polsek diwajibkan untuk melaksanakan patroli Ngabuburit dan Patroli Sahur di wilayahnya masing-masing. "Tegasnya"

Pada kesempatan ini Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. juga menyampaikan bahwa "Kegiatan patroli Gugah sahur akan dilakukan secara kontinu selama bulan Ramadan ini. Saya berharap dapat menekan angka kriminalitas dan tindakan kejahatan sekaligus beribadah dengan membangunkan masyarakat untuk sahur. "Ucapnya"

"Kami berharap suasana di wilayah hukum Polsek Pabuaran tetap aman dan kondusif selama bulan Ramadan 1445 H / 2024 M. sehingga masyarakat dapat menjalankan ibadah puasa dengan aman, nyaman dan khusyuk. "Tutupnya"